

Calificación en riesgo por Pemex: Moody's

REDACCIÓN

Moody's consideró que el desempeño financiero de Petróleos Mexicanos (Pemex) será determinante para la calificación de deuda soberana del país.

"Estamos pensando que un riesgo importante en los próximos dos o tres años para el Gobierno es que va a tener que dar transferencias recurrentes a Pemex y que estas transferencias pueden ser más altas de lo que está asumiendo", señaló la analista de riesgo soberano de la calificadora internacional, Ariane Ortiz-Bollín.

Dijo que los recursos que dará el Gobierno Federal para impulsar la producción de Pemex podría requerir más de lo previsto, lo que generará una presión

fiscal y amenaza con un recorte a la calificación soberana del país.

Durante la reunión Inside Latam 2019, la analista subrayó que al gobierno le ha faltado realismo en las acciones para ayudar a Pemex, lo que ha causado incertidumbre en el mercado.

Añadió que existen riesgos de mayores déficit fiscales y aumentos de deuda por parte del Gobierno Federal debido a la necesidad de recursos en la petrolera mexicana, sin embargo dijo estar consciente del compromiso de austeridad fiscal.

Para Moody's otro de los riesgos es la inconsistencia en la decisiones de política.

Ortiz-Bollín dijo que para el siguiente año, Moody's estima un crecimiento económico débil en México, con una tasa del 1.5 por ciento.

Asimismo, Pete Speer, vicepresidente senior en la calificadora, refirió que además de los apoyos existe la amenaza de bajar la calificación en caso de que la producción de la petrolera se vea reducida.